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Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e 
cinco minutos, através da plataforma virtual Google Meet disponível no e-mail 
institucional da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas – UNCISAL, 
reuniram-se os conselheiros para a Sessão Ordinária do Conselho Superior Universitário - 
Consu, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: A 
Vice-reitora, Profa. Ilka do Amaral Soares; presidindo a sessão, o Pró-reitor de Ensino e 
Graduação, Prof. George Márcio da Costa e Souza, a Pró-reitora de Gestão de Pessoas, Sra. 
Ana Maria Jatobá Correia Ramirez; a Pró-reitora Estudantil, Profa. Liliane Correia 
Toscano de Brito; a Coordenadora do Curso de Enfermagem, Profa. Aline de Araújo 
Marques Mousinho; a Coordenadora do Curso de Terapia Ocupacional, Profa. Monique 
Carla da Silva Reis; Representante dos Coordenadores de Cursos Técnicos, Profa. Rudja 
Maria Leite de Abreu; o Representante docente do Centro de Ciências Integradoras – 
Categoria Auxiliar, Prof. Walmar Vieira Couto dos Santos; a representante docente do 
Centro de Educação a Distância – Categoria Auxiliar, Profa. Helena Rodrigues Câmara; a 
representante docente do Centro de Tecnologia – Categoria Adjunto, Profa. Josefina da 
Silva Santos; a representante docente do Centro de Tecnologia – Categoria Assistente, 
Profa. Joceline Costa de Almeida; a representante docente do Centro de Tecnologia – 
Categoria Auxiliar, Profa. Rafaela da Silva Cruz Sampaio; Representante do Corpo 
Técnico-Administrativo – Nível Médio; Sra. Danna Lynn de Melo Lima Fabrício; Demais 
Presentes: Alex Melo da Silva, Coordenador do Curso Superior Tecnológico em Sistemas 
para Internet; Williams Pacífico Araújo dos Santos, coordenador jurídico; Thiago José 
Matos Rocha - diretor do CCI; Vanessa Fernandes de Almeida Porto; Renata Defante 
Lanverly de Melo, respondendo pela Coordenação Administrativa do CONSU. PAUTA: 
Apreciação da Ata Sessão Ordinária - de oito de outubro de dois mil e vinte e quatro; 
Apreciação da Ata Sessão Ordinária cinco de novembro de dois mil e vinte e quatro; 
Apreciação da Ata Sessão Ordinária quatro de fevereiro de dois mil e vinte e quatro; 
Assunção dos Diretores dos Centros dos Cursos de Graduação da Uncisal, para o 
quadriênio 2025–2028; Thiago José Matos Rocha (CCI);Pollyanna Almeida dos Santos 
Abu Hana (CCS); Éder da Silva Rocha Santos (CTEC); Vagner Herculano de Souza 
(recondução CED); e Jinadiene da Silva Soares (ETSAL). Assunção Supervisores Gerais 
das Unidades Assistenciais: Rodrigo Montenegro Amaral Costa(HEHA); Helcimara 
Martins Gonçalves(HEPR); Maria Elisângela Torres de Lima Sanches - recondução 
(MESM). Assunção dos Coordenadores de Cursos ao CONSEPE: Medicina  - Fernando 
Antonio Pedrosa Fidelis  - Recondução Superior Tecnológico em Sistemas para Internet - 
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Alex Melo Da Silva; Enfermagem - Aldrya Ketly Pedrosa;Fisioterapia - Alexsandra De 
Souza Pedrosa; Fonoaudiologia - Vanessa Fernandes De Almeida Porto; Tecnológico em 
Radiologia - Gustavo Henrique De Figueiredo Vasconcellos; Segurança no Trabalho - 
Jobson De Araujo Nascimento; Gestão Hospitalar - Rafael Andre De Barros; Tecnológico 
em Alimentos - Ewerton Amorim Dos Santos; Terapia Ocupacional - Ana Elizabeth Dos 
Santos Lins. Apresentar a nova formação do conselho de acordo com a resolução CONSU 
nº. 35/2024, de 23 de outubro de 2024; Determinar entre os pares quem fará parte das duas 
Câmaras Autônomas; Câmara de Legislação e Normas; Câmara de Orçamento e 
Patrimônio. Determinar quem entre os membros da Câmara de Legislação fará parte do 
CURA (um); Determinar quem dentre os membros da Câmara de Orçamento e Patrimônio 
fará parte do CURA dois; Deliberar sobre o regimento interno do consu formar comissão; 
Deliberar sobre o vice-coordenador poder ser o suplente do coordenador no CONSEPE; e 
se o Assessor de Direção pode ser o suplente do Diretor no CONSEPE e no CONSU. 
Propor que a Reunião ordinária do conselho no dia 6 de maio seja presencial, no 
miniauditório para a sessão comemorativa do aniversário da Uncisal e a entrega das 
comendas e medalhas. Devolutivas da Câmara Acadêmica: Apreciação da minuta do Edital 
Dedicação Exclusiva 2025; e Apreciação do processo: E:41010.0000030950/2024, que 
trata sobre a Proposta de Resolução - Programa de Qualificação Interna 
(PROQUALI/UNCISAL). A Vice- Reitora iniciou a sessão em substituição ao Reitor que 
teve um compromisso e se atrasou. Leu a pauta do dia explicando que, teoricamente, seria 
a última reunião do CONSU no formato que todos conheciam. Lembrou para quem não 
estava na época, como foram tratadas as mudanças do Conselho Universitário - novo 
regimento e estatuto, e com eles aprovados e publicados era necessários executar as 
mudanças propostas. Antes, porém, foi votada a ata do dia 8 de outubro de 2024. Renata 
fez a leitura da lista de presentes. Após a leitura, as professoras Marcela e Joceline Costa 
pediram que também fosse registrada as suas participações naquela reunião. Colocando em 
regime de votação, aprovada por quatorze votos a favor, nenhum voto contra e três 
abstenções. Na sequência foi lida a lista de presentes da ata do dia cinco de novembro de 
dois mil e vinte e quatro. A Professora Mara pediu para fazer a correção de sua  fala na 
página dezesseis “o curso de terapia ocupacional passou de vinte para quarenta vagas e não 
horas”. Colocada em regime de votação, foi aprovada por oito votos a favor, nenhum voto 
contra e quatro abstenções. Na sequência foi lida a lista de presentes da ata de dois de 
fevereiro de dois mil e vinte e cinco, quando ainda não se sabia sobre a  transição que 
estava acontecendo e muitos conselheiros da composição anterior participaram da reunião 
do mês de fevereiro. Colocada em votação, foi aprovada por vinte e um votos a favor, 
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nenhum voto contra e cinco abstenções. Na sequência houve a assunção dos diretores de 
centros, a professora Ilka comentou sobre o que aconteceu com relação à mudança do 
Consu, falou sobre ter iniciado o ano já com o estatuto e regimento aprovados, e só 
posteriormente o doutor Pacífico chamou atenção com relação a mudança que tinha sido 
aprovada nos documentos institucionais. Então, baseado nisso, era preciso mudar o 
formato do Conselho e como cada um deles deveria ser composto, conforme descrição do 
regimento e estatuto. Por isso a assunção dos novos diretores, coordenadores de curso, 
diretores de unidades, seria para o novo modelo: Consu, Consepe e o Cura. Nesse ponto a 
Renata pediu para apresentar o resumo  com algumas mudanças, explicou que alguns 
documentos precisavam ser atualizados para ficar condizentes com o regimento geral que 
foi aprovado em outubro de dois mil e vinte e quatro. Explicou que anteriormente o 
conselho era composto por setenta integrantes titulares, sendo trinta e um  membros natos e 
trinta e nove membros temporários. Haviam onze vagas sem ocupação. A comunidade 
externa e os temporários no regimento interno permaneciam juntos como temporários. No 
novo regimento o CONSU passou a ter trinta e sete integrantes titulares, sendo dezesseis  
membros natos e vinte e um membros temporários, sendo cinco da comunidade externa e 
até aquele momento tinham quatorze cargos vagos, devido ao período de transição e 
dependendo de algumas definições para poder concluir a composição. No novo regimento 
a comunidade externa e temporários ficam separados. Falou sobre a mudança na 
nomenclatura dos gerências gerais das unidades assistenciais, que passou a se chamar 
Supervisão Geral das Unidades Assistenciais e os gerentes das unidades acadêmicas, que 
passou a se chamar diretores das unidades acadêmicas. Os gerentes das unidades de ensino 
técnico, coordenadores do núcleo de ensino, coordenadores do curso de graduação, 
representantes dos gerentes dos coordenadores das unidades de apoio assistencial não 
seriam mais membros natos e alguns deles também sofreram a mudança na nomenclatura e 
passaram a ser temporários, Falou que houve mudança também na nomenclatura do nome 
das câmaras e quantidade de integrantes. A Câmara Acadêmica, possivelmente ficaria com 
vinte integrantes e passaria a se chamar Câmara de Legislação e Normas e o regimento 
interno do CONSU que determinaria quem faria parte de qual Câmara. A Câmara de 
Gestão passou a se chamar Câmara de Orçamento e Patrimônio, antes composta por quinze 
integrantes e agora possivelmente teria dezessete a depender do que o Conselho 
deliberasse. Nesse ponto, a professora Ilka lembrou que a Câmara de Gestão tinha o 
mesmo número de integrantes da Câmara Acadêmica, eram trinta e cinco cada uma. A 
Renata esclareceu que pelo que eu observou da distribuição compartilhada pela 
Coordenadora Amanda a distribuição foi com base no perfil acadêmico, tinham mais 
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integrantes na Câmara Acadêmica do que na Câmara de Gestão. Disse que o perfil das 
câmaras mudou também e iria depender do regimento interno que ainda estava com 
proposta de elaboração e não estava finalizado. Falou sobre os dois novos conselhos, o 
CONSEPE e Cura. O CONSEPE abarcaria praticamente todos os integrantes do CONSU. 
Composto por trinta e três integrantes, sendo vinte e três natos e dez temporários, reunindo 
-se uma vez a cada três meses e que também precisaria ser criado um regimento interno 
para ele,  sendo deliberado entre os seus próprios membros. O Cura, é um conselho de 
mandato de dois anos, são oito membros, e eles se reúnem a cada dois meses, em reuniões 
ordinárias, também precisaria ter um regimento interno para funcionar. Falou que antes 
havia um representante dos coordenadores de curso para cada curso, indicados pelos pares. 
Agora, seriam um integrante coordenador, representando todos os coordenadores. E como 
ele passou a ser temporário, teria um suplente. Outra mudança foi relacionada a 
representação de cada classe da carreira do magistério que passou a ser centro de ensino, 
indicado pelos pares. Antes, o consu tinha dezesseis integrantes titulares. Passou a ter 
quatro representantes, um de cada classe, e cada um deles teria um suplente no CONSU. 
No CONSEPE todos os coordenadores participarão. Houve mudança quanto a 
representação do representante discente de cada diretório acadêmico. Antes, eram sete no 
total, sendo que um deles não estava tendo representação, que era da Escola Técnica. 
Passou a ter quatro representantes: um por bacharelado, um do superior tecnológico, 
unidade de ensino técnico e licenciatura. O novo regimento interno acrescentou o Cura, 
dentro dele terá um contador representante do Conselho Regional de Contabilidade de 
Alagoas e não constava antes esta cadeira no consu. Ele não faz parte do conselho pelo 
regimento geral, ele só faz parte do Cura. Um representante dos supervisores das unidades 
de apoio assistencial que também fará parte do Cura, representando as unidades: AMBESP, 
CEDIM, CPML e SVO. Neste ponto a professora Ilka falou que o Dr. Pacífico colocou no 
chat, para compreensão de todos o significado de CONSEPE e CURA. Complementou que 
ainda haveria um tempo de adaptação, mas esse resumo que a Renata fez era muito 
interessante, mas todos precisam saber ler o regimento e o estatuto para ter certeza de 
como funcionaria e a partir disso, trabalhar no regimento interno de cada um desses 
conselhos. Neste ponto a Renata acrescentou que, no primeiro momento, na convocação 
dos novos membros, como estavam nessa fase de transição, eventualmente poderia ter 
esquecido de convidar alguém, mas depois compartilhou a convocação com todos os 
antigos membros para poder explicar que algumas membros que antes eram convocados, a 
partir daquele reunião não seriam mais pois existiam algumas cadeiras que os membros 
precisariam determinar quem iria representá-los, a exemplo dos coordenadores dos cursos 
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que precisariam se reunir para decidir quem iria representá-los no consu. Então ela, 
secretariando o CONSU, convidou a todos para que pudessem ter uma noção mínima nesse 
início dessas modificações que ocorreriam. Neste ponto a Professora Ilka fez a assunção 
dos diretores de centros: Thiago José Matos Rocha (CCI); Pollyanna Almeida dos Santos 
Abu Hana (CCS); Éder da Silva Rocha Santos (CTEC); Vagner Herculano de Souza 
(recondução CED); e Jinadiene da Silva Soares (ETSAL). Desejou as boas-vindas. Na 
sequência, teve a assunção dos Supervisores Gerais das Unidades Assistenciais. Rodrigo 
Montenegro Amaral Costa(HEHA);Helcimara Martins Gonçalves(HEPR); Maria 
Elisângela Torres de Lima Sanches) - recondução (MESM). Explicou aos Coordenadores 
de Curso presentes, que eles iriam assumir já para o CONSEPE e que precisam decidir 
entre eles quem iriam representar os Coordenadores de Curso no CONSU. Citou os nomes 
dos professores Alex Melo da Silva, a professora Áudria Ketley Pedrosa, Alexandra de 
Souza Pedrosa,Vanessa Fernandes de Almeida Porto, o professor Gustavo Henrique de 
Figueiredo Vasconcelos, o professor Jobson de Araújo Nascimento, o professor Rafael 
André de Barros, o professor Everton Amorim dos Santos, a professora Ana Elizabeth dos 
Santos Lins, a recondução da Alexandra, o Rafael e o Everton e do professor Fidelis e 
desejou boas vindas a todos. Na sequência explicou que o pleno teria que determinar um 
membro para fazer parte da Câmara de Legislação e para fazer parte da Câmara de 
Orçamento e Patrimônio que também fará parte do Cura também. Além de deliberar sobre 
uma comissão para trabalhar nos novos regimentos. Então, como sugestão levou dois 
nomes, com bastante experiência para trabalhar nessa parte documental: a assessora da 
Reitoria, professora Maísa Brandão e o professor que já trabalhavam há bastante tempo 
com construção de regimentos e estatutos e são pessoas bem experientes. E abriu 
oportunidade para quem quisesse se candidatar. Sugerindo formar uma comissão com 
cinco pessoas seria o ideal tendo o Dr. Pacífico como apoio jurídico. Sugeriu também o 
professor Gustavo, porque ele fez parte da elaboração do regimento sendo um dos 
relatores. Não houve manifestação sobre algum membro poder participar, então, ficou 
definido que a Renata resgataria os nomes de quem fez parte da comissão anterior e depois 
proporia a sua formação. O próximo ponto de pauta foi determinar quem faria parte das 
duas câmaras autônomas: a Câmara de Legislação e Normas e a Câmara de Orçamento e 
Patrimônio. Mas para isso era necessário primeiro compor o CONSU. Por isso, a pauta 
ficou para a próxima reunião do conselho para dar tempo dos consultados indicarem os 
seus representantes. Neste ponto, o professor Vagner sugeriu  se juntar a Câmara 
Acadêmica com a Câmara de Gestão e talvez alguém da própria Reitoria, para fazer uma 
proposta de divisão de quem ficará em cada câmara. Quem iria convocar cada um a partir 
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das vagas que se tinha para depois pensar nos nomes e tentar equalizar a partir do perfil de 
contribuição para os conselhos. A partir dessa estrutura, solicitar a cada centro indicar os 
nomes de acordo com aquela composição. A professora Ilka explicou que essa composição 
já havia sido definida de uma forma meio rudimentar, sobretudo no conceito que vai ser 
praticamente a Câmara Acadêmica, só que enxugada é o que permanece mais parecido 
com o que se tinha até ali. Os demais conselhos iriam divergir um pouco. Mas  o 
regimento, já traz mais ou menos a formação. A questão era que alguns tinham que ser, por 
exemplo, coordenadores de curso. Para o CONSU, por exemplo, para o CONSEPE são 
todos, mas para o CONSU, dos onze coordenadores, só entram quatro. Então, tem que 
simplificar. Reforçou que eram muitas mudanças, todos estavam com dúvidas e teriam que 
ler o regimento para lembrar de como era devido ao tempo que fazia que ele foi trabalhado. 
A professora Aline complementou que fazia tanto tempo que se trabalhava no documento, 
que não via como decidir de forma assertiva, porque tinha que se pensar realmente em 
quem era mais apto e se daria para funcionar da forma proposta. Que teriam que pensar 
com mais calma, ler direitinho, discutir entre os pares. Uma discussão bem importante para 
pensar e levar as sugestões ao conselho. Também disse que era  importante determinar um 
prazo, porque as pessoas precisariam se reunir, conversar, se for o caso, até fazer uma 
eleição entre eles, caso não chegassem a um consenso de quem representaria melhor. 
Propôs determinar um prazo para a próxima reunião do conselho ter esses nomes. A 
Professora Josefina falou sobre serem vinte e um membros temporários e questionou se 
teriam uma representação de cada nível de professor e como seria feita essa escolha, 
considerando que são professores dos três turnos como iriam se reunir, visto que seriam  
escolhidos pelos pares. A professora Ilka respondeu que nesse caso, a princípio, teriam que 
ver quem tem interesse. E a partir desses possíveis candidatos determinar por categoria: um 
auxiliar, um assistente, um adjunto, um titular. E quem organizaria isso seria cada centro ou 
a própria APRO. A Professora Aline pediu para compartilhar o regimento pois não havia  
recebido a convocação para essa reunião. Ao que a Renata explicou devido a transição de 
antiga composição para a nova,  sem saber quem iria participar do novo consu, 
compartilhou basicamente com aquelas representações que não dependiam de escolha, os 
membros natos, alguns que já estavam definidos, como por exemplo o representante da 
associação de docentes, a representante dos servidores. Entre os coordenadores que ainda 
não estava definido, convidou todos. Pediu desculpas e se comprometeu a enviar logo que 
terminasse a reunião. A professora Ilka novamente esclareceu que seria uma leitura 
obrigatória, que todo mundo tem que se apropriar bastante do documento, que iria reger o 
conselho a partir daquele momento. A Professora Jocelyne pediu esclarecimentos para 
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entender, pois estava bem confusa, se com essa convocação que foi parcial, alguns não 
receberam assim como ela, se foram convocados a futura composição, porque ainda tem 
esses nomes que estão sendo discutidos agora. E se a composição anterior já foi 
desmontada. A professora Ilka disse que estavam todos na mesma situação, passou a 
palavra a Renata, que fez a convocação. Renata explicou que haviam muitas mudanças 
acontecendo. A ideia era convocar, de fato, aqueles que de acordo com o jurídico, o 
regimento já estava valendo a partir do momento que ele foi publicado. Então, tentou 
convocar aqueles membros que fazem parte do conselho com base no regimento geral, que 
não traz um prazo específico para a transição, apenas diz que está em vigor na data da 
publicação. Então, convocou os membros natos que não mudam, e algumas cadeiras que 
também não dependiam de deliberação dos pares. Como também havia essa composição 
do CONSEPE e nele todos os coordenadores participaram, ela os chamou e também os 
membros de dois mil e vinte e quatro, assim como os que estavam assumindo naquele 
momento. E ainda no meio do processo, a secretaria do conselho recebeu o contato de um 
ou dois membros que disseram que não iam mais permanecer. A professora Jocelyne 
sugeriu que talvez o Dr. Pacífico pudesse auxiliar os conselheiros para esclarecer. Porque 
se foi publicado, já estavam em descompasso com o regimento desde outubro. Então, seria 
interessante, pois teve uma reunião em fevereiro, onde o assunto não foi tocado. Então, 
achou estranho, pois desmontaram uma composição e, considerando uma nova, já com um 
conselho parcial, sem ter todos os membros. Disse achar que seria mais lógico um prazo 
até a próxima reunião de abril, para indicar esses nomes dos pares. Já que, a partir da 
próxima reunião, seria a nova composição, com as novas divisões, com as novas 
nomenclaturas. Disse achar que ficaria mais legível para a própria comunidade. Neste 
ponto, a Professora Mara disse que perdeu uma parte da reunião e não sabia se havia sido 
explicado, mas para historicizar um pouco disse que na verdade, esse lapso temporal foi 
porque esse documento ficou dois anos em discussão na Câmara de Gestão primeiro. E o 
professor Gustavo toda vez que tinha um item que estava relacionado, por exemplo, com a 
Propep, mesmo ela não sendo da Câmara de Gestão, foi  chamada e participou de umas 
seis, sete reuniões só para discutir as questões ligadas à pró-reitoria de pós-graduação. 
Então, todas as coisas que faziam parte do novo regimento. Quando ele foi aprovado no 
CONSU, imediatamente ele foi encaminhado para o gabinete do governador, mas ele ficou 
parado lá muito tempo. E, na verdade, não podiam iniciar nenhum tipo de composição, 
porque não sabiam quando seria aprovado. Disse achar que as pessoas que estavam  
questionando, talvez elas não tivessem acompanhado esse processo e, por isso, ficou mais 
confuso. Mas quem estava no CONSU e participou dessas discussões, das aprovações de 
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todos, foram dois anos, porque cada parágrafo, cada artigo era discutido, votado, aprovado 
ou recusado. Ele foi publicado no final de outubro, em novembro, estavam no meio de 
processos avaliativos de vários cursos, inclusive da própria UNCISAL, reunindo 
documentos... Então, na verdade, não houve lapso temporal. disse que não tinham previsão 
de quando seria aprovado e quando finalmente ele foi publicado estavam praticamente no 
final do ano, passando por processos que não poderiam parar naquele momento para fazer 
a composição, porque tinham várias atividades. Falou que era confuso, porque qualquer 
mudança gera desconforto. Que ter um novo documento, para alguns que ainda nem 
participaram sequer dessa discussão, mas a sua fala era mais no sentido de dar um certo 
conforto para aqueles que não estavam entendendo a mudança, que foi pensada e discutida 
por todos os pares que, naquele momento, representavam tanto a Câmara de Gestão quanto 
a Câmara Acadêmica e a UNCISAL como um todo. Então, ele foi discutido com todo 
mundo, com coordenadores de curso, com os professores representantes na época dessas 
câmeras, enfim, com todo mundo, foi aprovado. Então, não é um documento novo, pode 
ser novo para alguns. Agora, a proposta é nova para todo mundo. E essa mudança foi, 
inclusive, proposta por membros do próprio conselho. Isso não veio de uma proposta nem 
da gestão, de reitoria, nenhuma pró-reitoria, nem nada. Veio dos membros, foram 
adaptadas ao regimento e aprovadas. A professora Ilka, complementando a fala da 
professora Mara, disse que o  documento ficou dois anos em discussão entre Câmara de 
Gestão e Consu e, depois, ele ficou dois anos tramitando entre PGE e UNCISAL, até a 
publicação. Depois de dois anos o Gabinete Civil devolveu dizendo que só dependia da 
UNCISAL para publicar. Então, demoraram dois anos para nos dizer isso e, por isso, 
também muitos não conhecem o documento. Disse que entendia também a pergunta da 
professora Jocelyne, porque se refere especificamente à reunião de fevereiro e a daquele 
momento. Passou a palavra para o Dr Pacífico que disse que a dúvida da professora 
Jocelyne era pertinente, disse que na Administração Pública tem algo chamado 
convalidação. Porque, senão, teriam que anular tudo e não podiam demorar muito para 
deixar pronto. Sugeriu que o Consu deveria ficar se comunicando com os setores, com os 
coordenadores para saber quem serão os indicados, tendo mais ou menos um mês para 
compor com os novos integrantes. Depois que  tivesse toda a formação composta de 
CONSEP, Cura, Consu, seria bom que ele já tivesse o regimento pronto, interno, na 
próxima reunião, iniciado, funcionando. Que precisavam estar com tudo organizado para a 
próxima reunião. A questão de ler documentos era obrigação porque era algo que já se 
passou há muitos anos. Mas para compor o Consu, Cura e Consepe, não era necessário 
reuniões de Consu, que já estava tudo pronto. As reuniões de novembro e dezembro foram 
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feitas com algumas irregularidades. Em tese, sim, mas tudo isso se convalidaria no 
momento que tivesse a próxima reunião pronta, já no formato do novo Consu. A 
conselheira Ana Jatobá validou a fala da professora Mara, dizendo que durante todo o 
processo do regimento, nas reuniões, a proporção que surgia qualquer questão relacionada 
a uma pró-reitoria, a uma coordenadoria de curso, a unidade assistencial, as unidades de 
apoio, convidavam os representante para que ele viesse e participasse com a equipe, visse 
qual era a sugestão e fizesse as alterações necessárias. Então, realmente, como a professora 
Mara havia dito várias vezes, inclusive ela mesma participou e também a professora 
Margareth e o pessoal das coordenadorias. Todos que estavam à frente eram convidados. 
Cada vez que a Câmara Administrativa tinha alguma dúvida com relação à alteração que ia 
ser feita. O Professor Vagner disse que, na sua percepção, as questões que foram 
levantadas não estavam questionando o novo modelo. Eram em relação, realmente, à 
atividade do cargo de conselheiro. Na sua percepção, o que causou confusão foi porque 
entraram novos coordenadores e diretores de centros que deveriam estar ocupando os 
cargos dentro da Câmara Acadêmica, Câmara de Gestão e automaticamente CONSU. Era a 
primeira mudança. A atualização das câmaras que estão em atividade no Consu. E esse 
novo formato, só pode ser validado quando já tivessem a indicação dos componentes de 
acordo com o que está escrito e tivessem, em um ato do conselho, a posse desses 
conselheiros nesse formato novo aprovado pelo conselho, já com os nomes. Se isso 
ocorresse em trinta dias, perfeito. Mas se não ocorresse, teria que continuar o formato da 
Câmara Acadêmica e Câmara de Gestão, até que se tenha aprovado o nome dessa 
composição. Mas, enquanto isso não ocorre, quem deveria estar ocupando ativamente as 
decisões aqui no conselho, seria a posse desses novos coordenadores e dos diretores 
existentes e das unidades, se houvesse mudança, dentro das câmaras existentes. Porque não 
poderiam, desativar a funcionalidade das câmaras para não ficar sem conselheiros para as 
deliberações. Então, era continuar, mesmo com a atualização das câmaras até a próxima 
reunião, para conseguir manter a atividade operacional, as deliberações dos conselhos, da 
gestão, funcionando. Sob seu ponto de vista a confusão foi em relação ao pessoal, não em 
relação aos novos formatos da legislação. A professora Ilka concordou e disse que tinham 
que trabalhar o mais rápido possível para fazer as mudanças, mas também não podiam 
engessar a estrutura. O professor Vagner acrescentou que a forma mais fácil seria colocar 
no processo com pedido de indicações a lista de quais são as vagas que precisam ser 
preenchidas. Que tinham coisas que precisavam ler para entender e talvez até, por a própria 
câmera acadêmica, como o conceito está mais próximo da câmera, poderia ficar 
responsável por ajustar isso e poder encaminhar para o centro. Enquanto a parte 
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orçamentária poderia ficar mais para a câmera de gestão. Então seria só uma forma de tirar 
o peso que poderia estar centrado em uma comissão pequena para tanta atividade, como 
suporte pelo menos. Tem uma comissão oficial, mas essas câmeras que estão ativas, 
ajudam nessa alimentação dessa comissão principal, porque se não vai ficar muita coisa e 
talvez não consigamos evitar isso para fazer essa mudança. A professora Josefina disse 
sentir-se contemplada com a fala do professor Vagner, mas queria ressaltar que as regras 
estão prontas, mas o processo não está pronto ainda. Se olhar o regimento em vários 
pontos, diz: “indicados por pares”, e quando se pensa em indicados por pares, se pensa no 
processo de seleção. E ressaltou que qualquer processo de seleção teria que ser 
transparente. Disse achar que aquele era o momento de definir como seria ser feito todas as 
etapas e que tinha que ser divulgado. O Dr. Pacífico explicou, primeiro para o professor 
Vagner que quando houve a publicação, estava escrito com todas as letras, houve 
revogação do texto anterior. O texto anterior não vale mais. Como não houve transição 
prevista na norma, essa norma não existe, então não se poderia usar a outra. Inclusive de 
outubro para frente já não se poderia. Já era um problema, você não pode perpetuar por 
muito tempo. Então, não é possível tendo um novo documento, esse novo documento tem 
que ser utilizado. Outro ponto: houve muita modificação. Mas a maioria dos integrantes 
são os mesmos. Então, na nova composição, já dava para funcionar. Sobre a fala da 
professora Josefina explicou que são onze coordenadores indicados. Então, não precisava 
de um processo seletivo, uma eleição. Senão teria que ter uma comissão eleitoral etc. São 
onze pessoas, dentre eles, seria escolhido um apenas, entre os coordenadores, que se 
reuniriam, decidiriam e votariam entre eles, não havia a necessidade de um processo 
eleitoral complexo que só traria problemas. A votação entre eles, poderia inclusive ser 
online, sem dificuldade. Neste ponto a Professora Ilka explicou achar que a professora 
Josefina estava questionando era em relação aos professores que são indicados pelos pares, 
que são só quatro, cada um de uma das categoria. Quanto aos coordenadores de curso, era 
mais tranquilo. O Dr. Pacifico perguntou se esses quatro professores escolhidos seriam do 
universo de duzentos ao que a professora Ilka respondeu que seria os duzentos e setenta, 
sendo um de cada classe. A Professora Mara sugeriu um processo, iniciado pelos centros, 
encaminhado para os professores e para cada curso e essas pessoas já se manifestassem  
sobre quem teria interesse, porque não adiantaria fazer a discussão com quem já sinalizou 
que não tem interesse. Exemplificou, os professores de DE, todos os professores titulares, 
eles são informados de que tem uma cadeira no CONSEPE. Dentre os professores titulares, 
quem tem interesse, os centros encaminham o nome para essa comissão que seria formada. 
A própria comissão pode articular um momento de encontro para eles decidirem, porque se 
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tem uma quantidade de professores titulares, professor adjunto, assistente, enfim, todos, 
não era a quantidade total, era aqueles que se interessem por estar assumindo essa 
atividade. O Dr, Pacífico, concluiu dizendo que não via uma dificuldade, nos trinta dias 
que ele falou, via possível de se obter sem maiores problemas. Sua preocupação era quanto 
se perpetuar mais tempo com uma norma revogada e sendo utilizada, não tinha como. 
Neste ponto, o professor Henrique entrou na reunião, pediu desculpas por sua ausência no 
início e explicou que teve um evento no final da manhã e terminou atrasando bastante a sua 
entrada. Agradeceu a professora Ilka por ter conduzido a reunião. Falou sobre ser um 
momento que não era fácil, toda mudança e, como a professora Mara falou, causa 
desconforto e isso era normal mas que também não via problema, até porque, como havia 
sido colocado, era mais ou menos o que já vinha acontecendo antes, por exemplo, a própria 
indicação pelos pares, no passado, foi feita daquela forma, os representantes de cada classe 
de docentes, então achava que não iria ter problema. Se houver algum questionamento 
maior, embasado, enfim, precisa de alguma ação do conselho para dirimir dúvidas, para 
resolver problemas, se reuniriam e fariam o alinhamento. Mas, de resto, como o Dr 
Pacifico colocou, seria disparar os documentos do consu, que já haviam sido disparados, na 
verdade, como a Renata colocou, e esses documentos seriam respondidos para que se 
pudesse fazer essas composições. De certa forma, os novos conselhos, as novas câmaras, 
mudaram apenas quase que só de nome, tem mudança de composição, mas a ideia do que 
cada um deles vai trabalhar já está muito bem definida, era mais ou menos a continuação 
das câmaras acadêmicas e as câmaras de gestão, com algumas pequenas modificações. 
Então, achava que não iria ter problema, mas qualquer dúvida que ocorresse, qualquer 
questionamento, poderiam, sem dúvida nenhuma, levar para apreciação dos conselheiros. 
Perguntou a Renata, sobre quando foram disparados os documentos solicitando as 
indicações. A Renata respondeu que, no momento em que tomou conhecimento que 
haveria as mudanças, fazia quinze dias, que disparou três processos: um à PROEG, um à 
PROGESP, um à PROPEP e também por e-mail, solicitou, fez contato com os pró-reitores 
pedindo as indicações. Agora, essa questão dos coordenadores realmente seria um pouco 
mais delicada, porque eles precisavam se reunir e votar entre eles. Até aquele momento, 
não havia recebido todas as respostas. Disse que a  professora Liliane ficou de conversar 
com os DCEs, porque também houve mudança no quantitativo de representantes e ainda 
não havia dado tempo, inclusive devido ao feriado prolongado. Acreditava que até a 
semana seguinte à reunião do CONSU, muitas respostas já teriam sido dadas. O Dr. 
Henrique então disse que os centros poderiam também ajudar, Renata explicou que 
solicitou a PROEG, porque os centros ficam vinculados à PROEG, para que na sequência 
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fossem solicitados aos centros. O professor Henrique também enfatizou a fala da 
professora Mara comentou, realmente, no final do ano, ali em novembro, a gente estava 
bem envolvido nessas questões das avaliações, do recredenciamento, então, a gente focou 
tanto que esqueceu  a questão da modificação do Consu. A Renata acrescentou que 
houveram, inclusive, muitas reuniões extraordinárias no final do ano, e também teve o 
recesso, então, o tempo realmente era muito curto para implantar a mudança nos moldes 
que precisava ser, foi no final do mês de outubro que o regimento geral foi publicado, de lá 
para cá, muitos acontecimentos, a universidade é muito dinâmica e não tiveram nem tempo 
para pensar a respeito. O professor Henrique falou também inclusive, dessa mudança 
mesmo na secretaria, Renata aceitou o desafio imenso, uma transição de final de ano e com 
tanta coisa acontecendo, inclusive, fez uma menção honrosa a sua disponibilidade, e ao seu 
trabalho que era grandioso. Disse que só quem está nos bastidores das reuniões do Consu, 
da preparação dos documentos sabe da complexidade. Agradeceu a ela pelo seu trabalho, 
parabenizou e pediu para deixar isso constado em ata. Voltou para a professora Ilka, para 
que pudesse dar continuidade à discussão. Ela explicou o que havia sido combinado ali na 
reunião foi que reunião de abril, fazer a assunção dos novos membros do Consu e, assim, 
consecutivamente, do CONSEPE, do CURA e das câmaras. A proposta do CONSU fazer 
contato com os coordenadores e setores, deliberar sobre as indicações e voltar na próxima 
reunião do conselho em um mês para a assunção dos nomes indicados, foi posta em 
votação e aprovada por unanimidade.  Na sequência, o ponto de pauta foi item onze: a 
comissão para atualizar o regimento interno do CONSU. O professor Henrique falou sobre 
ter conversado com a assessora especial da Reitoria a Sra Maísa, que participou ativamente 
da construção também do regimento, bem como com o professor Dacal, que tem grande 
experiência em parte do que tem na minuta, ele traz como sugestão algumas coisas que 
funcionam nos regimentos no IFAL, onde ele também era membro. Perguntou se mais 
alguém gostaria de participar da comissão e a professora Ilka respondeu que havia tratado 
aquele ponto e infelizmente ninguém se propôs. Então, ela ficou de verificar quem fez 
parte da comissão anterior participando da elaboração do regimento, do estatuto, para ver 
quem dessas pessoas poderiam participar da comissão. O próximo ponto de pauta foi o 
décimo segundo item: deliberar sobre se o vice-coordenador poderia ser o suplente do 
coordenador no CONSEPE e se o assessor de direção poderia ser suplente do diretor no 
CONSEPE e no CONSU. Falou que, por analogia com outras instituições, com outros 
regimentos, e entendendo que essas modificações foram feitas posteriormente, acreditava 
que não haveria problema que poderia ser assim. A professora Ilka neste ponto, disse que 
na verdade, não existia a figura do vice coordenador.  Foi criado depois. E talvez por isso 
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que não tenha sido pensado na época. Precisaria estar descrito, constar no regimento que 
iria ser feito agora. A Professora Josceline disse que no regimento atual do CONSU, que 
seria revisado, diz que as cadeiras natas não têm suplente. E os que são temporários têm 
suplência. A sua sugestão seria que acompanhasse essa lógica em todas as próximas 
nomenclaturas, nos próximos conselhos, câmaras, etc. O Dr. Pacífico disse que na 
realidade poderia se discutir isso quando estivesse concluindo o regimento interno. E na 
hora que apresentassem a proposta, decidiriam. A Professora Ilka comentou que essa 
dúvida surgiu no momento de fazer a convocação, por isso, decidiu-se colocar para o pleno 
e questionar a opinião de todos. Porque para a convocação seria necessário convocar o 
titular e o suplente. O Professor Rafael. Falou que na verdade o CONSEPE e o CURA 
estão determinados no regimento que já foi aprovado em outubro de 2024. Disse achar que 
a questão que ficou omissa era se essas câmaras teriam substitutos e como seriam as 
suplências. Não dependia do regimento interno do CONSU. Mas dependia de uma 
alteração que seria um adendo para o regimento geral. Porque o regimento geral está sem 
essa previsão de substitutos e suplentes para esses cargos nesses conselhos. O Dr Pacífico 
explicou que, nesse caso, para modificar e mexer qualquer coisa no regimento que foi 
aprovado, teria que passar por outra discussão. Mas nada impedia que no regimento interno 
ele fizesse alguns acréscimos, se fosse a decisão de se colocar. O Dr Henrique acrescentou 
que de qualquer forma, se havia um regimento que era maior, o regimento do CONSU, e 
ele não prevê nas câmaras fazer uma modificação daquilo que estava no regimento maior, 
era o ideal. Neste ponto, a Renata esclareceu que o Regimento Geral menciona que os 
membros temporários do CONSEPE e do CURA terão suplentes, só não menciona quem 
será. O Dr Henrique disse que então, o Regimento Interno poderia tratar do assunto, não 
precisava modificar o Regimento Geral. Na sequência, o item treze da pauta foi a 
proposição da reunião ordinária do Conselho, que seria presencial no dia seis de maio em 
comemoração aos cinquenta e sete anos da Universidade, no dia dois de maio, que seria no 
final de semana, então, transferir a comemoração para o dia seis de maio. E nessa 
solenidade comemorativa e festiva, fariam a entrega das comendas e medalhas de Ib Gatto 
Falcão, ofertados no ano passado. Uma sessão solene, no começo da noite, teriam dois 
doutores honoris causa, recebendo essa titulação, um momento muito rico, muito 
importante na vida universitária. Não houve objeção, perguntou se os presentes preferiam 
que fosse no final da tarde ou à noite, e propôs que fosse às dezenove horas. Colocou a 
proposta em votação, não havendo outra proposta, ela foi aprovada por unanimidade. Na 
sequência, teve a apreciação do edital de Dedicação Exclusiva 2025, que foi analisado e 
aprovado na Câmara Acadêmica. A professora Liliane disse que foram duas longas 
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reuniões na Câmara Acadêmica até chegar ao documento final. A comissão acatou todas as 
colocações que foram feitas nas outras reuniões e modificou o documento. Na pontuação, 
para vice-coordenador saiu pós-graduação, Perguntou se alguém tinha alguma dúvida, 
algum esclarecimento. Disse que durante o Carnaval, ela e a Priscila trabalharam um 
pouquinho no processo e durante a Câmara, foi bem discutido cada ponto e foi aprovado 
para enviar para o Consu, desde que fossem feitas as modificações, as quais elas fizeram. 
A Professora Jocelyne, neste ponto, disse que no item 4.10.7.2, diz que a pontuação será 
atribuída a partir da média da carga horária dos últimos cinco anos à frente do aluno de 
graduação e pós-graduação. E, no barema, estava dizendo que a pontuação seria por 
unidade curricular, atribuída a partir da média da carga horária. A correção foi feita no item 
4.10.7.2. E no barema no item 3.1. Neste ponto, a Professora Mara falou que o texto que a 
Renata estava apresentando dizia que a pontuação seria atribuída por disciplina ministrada 
e por semestre do ano e estava diferente. No ponto 4.11. Referente às atividades de 
pesquisa. No ponto 4.11.5, se refere às atividades de pesquisa não contempladas no item 
4.10.1, no final desse item, tem 4.10.3, e era 4.11.3. Nesse ponto a Jocelyne tá pedindo 
licença para se retirar. E a professora Liliane garantiu que faria a correção que foi discutida 
na reunião no item 3.1.1. No barema na parte de gestão foi retirada  a palavra “pós” e 
deixado só a palavra “graduação". Em “coordenação de curso de graduação” também foi 
retirada a palavra “pós”. Voltando para o edital, em relação à numeração ficou combinado 
fazer a revisão total do texto, com as correções de português, pontuação dos itens e 
subitens após aprovado no pleno. Na pós-graduação, o item 4.10.1 foi corrigido para 
4.11.1. E no final do mesmo item onde era 4.10.1 ficou 4.11.3. A proposta foi posta em 
votação, sendo aprovada por unanimidade. A professora Liliane agradeceu à comissão que 
trabalhou com ela, aos professores e a todos da Câmara Acadêmica que contribuíram 
também para que o documento fosse finalizado, especialmente à Clarisa e à Priscila. O 
próximo ponto da pauta foi o processo que trata do programa de qualificação interna 
processo número 41010.0000030950/2024. A proposta foi aprovada na Câmara 
Acadêmica. O professor Vagner disse que, independente da aprovação, valeria a pena falar 
um pouquinho sobre o trabalho. O professor Rafael foi convocado a falar sobre a 
importância do ProQualis. Rafael, atualmente Supervisor de Desenvolvimento de Pessoas, 
da Uncisal, explicou que a proposta era a resolução, que surgiu no momento do 
recredenciamento da universidade para gerar um processo de qualificação dos servidores, 
dentro do que já era ofertado em qualificação e pós-graduação, principalmente, dentro da 
Universidade. Com as novas leis de carreira, surgiram as progressões verticais e os nossos 
servidores estavam com essa carência, apesar de uma primeira experiência de convênio 
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com a Uneal, pelo ProExpo, que teve uma adesão bem interessante, o que demonstrou que 
tinham demanda. A ideia da proposta veio da ProExpo, da Supervisão de Desenvolvimento 
de Pessoas, para se criar esse processo de espaço e garantia de formação para o servidor 
naquilo que se oferta. Inicialmente, levaram a proposta para as pós-graduações, por 
entender que era mais fácil lidar com as estruturas legais, até porque, no momento que 
iniciou essa discussão, a Universidade estava vinculada ao SISU e tinham outras questões 
legais que poderiam interferir, mas a ideia desse programa era dar espaço e acesso ao 
servidor às formações Estrito e Lato Sensu, contribuindo para a formação profissional, para 
a qualificação da mão de obra e para garantir aquilo que é institucionalmente avaliado, que 
são programas de qualificação robustos e que garantam espaço e acesso ao servidor. Então, 
surgiu a proposta inicialmente da pós-graduação, já haviam sido procurados para saber se 
haveria também para a graduação, uma discussão que fariam com a Pró Reitoria de Ensino 
e Graduação, o professor Vagner e o pessoal do CED ajudou muito, porque era uma 
demanda que surgiu e foi ele quem sugeriu que se fizesse isso em modelo de resolução. O 
professor Henrique então disse que era extremamente importante ver que passou o 
processo de recredenciamento e a universidade não para de se preocupar em melhorar, em 
qualificar, e isso é importantíssimo, não poderiam se contentar em ficar a cada período 
entre uma avaliação e outra correndo atrás de prejuízo, precisavam cada vez mais 
melhorar, fazer a universidade crescer, ter robustez e passar pelos processos avaliativos de 
qualificação, aprimoramento de todos os contextos do funcionamento da Universidade. 
Parabenizou a todos os envolvidos. A professora Mara pediu ao Rafael para que quando 
fosse publicado, encaminhar para a Propep a resolução para ser colocada para os cursos, 
pois havia algumas vagas que não poderiam ser preenchidas, principalmente para o Stricto 
Sensu, para os coordenadores já deixarem as vagas reservadas, dentro da possibilidade dos 
cursos. Colocada em votação, a proposta foi aprovada por unanimidade.  O professor 
Henrique atualizou os presentes sobre a reunião naquele dia com o governador, sobre o 
processo de Dedicação Exclusiva, não só da nomeação, mas também sobre o novo 
processo que seria aberto de aumento-carga horária e do PSS, que estava aguardando a 
nomeação. E percebeu uma grande dificuldade nos últimos tempos para conseguir falar 
com o Governador. Disse que já tinham abordado boa parte da Assembleia, alguns 
secretários mais próximos do governador, mas estavam percebendo que os processos não 
estavam caminhando. Um grupo de professores também se reuniu com parlamentares, 
inclusive com o deputado Ronaldo Medeiros, um parlamentar que tem uma proximidade 
muito grande com o governador e levando também a demanda tanto do aumento da carga 
horária quanto da dedicação exclusiva. E o deputado também conversou com o governador, 
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que aprovou e falou que iria fazer uma solenidade, para anunciar essas conquistas. Então, a 
gestão estava aguardando. E, de qualquer forma, como também estavam preocupados com 
o andamento do processo, mesmo depois de todas essas conversas, a gestão criou uma 
associação que ainda estava se organizando a documentação para fazer uma divulgação 
maior, mas era a Associação de Amigos, Mestres e Ex-alunos da Uncisal. E o presidente 
Alan Barbosa, explicou para ele essa dificuldade que estavam tendo e que precisava de um 
apoio de alguém que pudesse chegar junto ao governo. Uma das ideias da associação era 
exatamente poder ter canais de influência que pudessem chegar nas instâncias necessárias  
para resolver algum problema da Uncisal, para ajudar a Uncisal de alguma forma, tendo  
pessoas que pudessem fazer esse contato. E lembraram que o futuro sogro do governador, o 
doutor Alberto, conhecido como Beto, um dos donos da diagnose, ele foi ex-aluno da 
Uncisal, foi das primeiras turmas e estudou, era parceiro de um negócio de um dos nossos 
associados. Disse que conversou com ele que estava ajudando a formatar a associação. Ele 
conversou com o governador e quando o governador estava chegando hoje, disse que  o 
Beto havia conversado com ele e realmente daria andamento para as demandas da 
UNCISAL. E iriam agendar uma reunião para tratar do assunto. Então queria informar que, 
estavam tendo essa dificuldade de comunicação, as agendas do governador sempre muito 
atribuladas, e, de qualquer forma, juntando todas as forças, tanto dos colegas que 
procuraram, quanto a sua também, vinham tentando atuar, através de vários canais de 
comunicação com o governador, e agora, com a associação, fazendo uma primeira ação, 
que, pelo visto, também ajudou muito, já que chegaram em uma pessoa muito próxima ao 
governador. E estavam aguardando que ele marcasse a reunião, e, sendo marcada, ele 
comunicaria aos conselheiros para poder chegar com uma comissão de professores, 
servidores, que pudessem representar a Uncisal nessa reunião. Citou os deputados com os 
quais eles conversaram: Ronaldo Medeiros, Alexandre Ayres, Sibeli Moura, Inácio Loiola, 
o deputado federal Rafael Brito, o deputado federal Paulão, e o vereador Alan Pierre, que 
tem um bom contato com o governo. Era mais uma ajuda com a qual ficavam felizes em 
poder contar. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e trinta e quatro minutos o 
professor Henrique agradeceu a todos e finalizou a reunião. Eu, Renata Defante Lanverly 
de Melo, respondendo pela Coordenação Administrativa do CONSU, lavrei a presente Ata. 

Prof. Henrique de Oliveira Costa______________________________________________ 

Profa. Ilka do Amaral Soares_________________________________________________ 

Prof. George Márcio da Costa e Souza _________________________________________ 
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Sra. Ana Maria Jatobá Correia Ramirez _________________________________________ 

Profa. Liliane Correia Toscano de Brito _________________________________________ 

Profa. Aline de Araújo Marques Mousinho ______________________________________ 

Profa. Monique Carla da Silva Reis ____________________________________________ 

Profa. Rudja Maria Leite de Abreu ____________________________________________ 

Prof. Walmar Vieira Couto dos Santos __________________________________________ 

Profa. Helena Rodrigues Câmara ______________________________________________ 

Profa. Josefina da Silva Santos ________________________________________________ 

Profa. Joceline Costa de Almeida ______________________________________________ 

Profa. Rafaela da Silva Cruz Sampaio __________________________________________ 

Sra. Danna Lynn de Melo Lima Fabrício ________________________________________ 

Prof. Alex Melo da Silva ____________________________________________________ 

Sr. Williams Pacífico Araújo dos Santos ________________________________________ 

Prof. Thiago José Matos Rocha _______________________________________________ 

Profª Vanessa Fernandes de Almeida Porto ______________________________________ 

Profª Aldrya Ketly Pedrosa __________________________________________________ 

Profª Ana Elizabeth dos Santos Lins ___________________________________________ 

Profª Flavia Calheiros da Silva________________________________________________ 

Prof. Waldez Cavalcante Bezerra ______________________________________________ 

Profª Adriana Di Martella Orsi _______________________________________________ 

ProfªAlessandra Bonorandi Dounis ____________________________________________ 

Profª Alynne Acioli Santos ___________________________________________________ 

Ana Cecilia Silvestre da Silva ________________________________________________ 

Carlos Daniel Passos Lobo __________________________________________________ 

ProfªClarysse Mariana Arruda Rodrigues _______________________________________ 
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Profª Cristiane Cunha Soderini Ferracciu _______________________________________ 

Profª Elaine do Nascimento Silva _____________________________________________ 

Fernanda Karoline Oliveira Calixto ____________________________________________ 

Dra Helcimara Martins Gonçalves _____________________________________________ 

Profª Helena Rodrigues Câmara _______________________________________________ 

Jarbas de Goes Nunes _______________________________________________________ 

Profª Jefferson Nunes dos Santos _____________________________________________ 

Profª Klaysa Moreira Ramos _________________________________________________ 

Profª Mara Cristina Ribeiro __________________________________________________ 

Profª Marcela Fernandes Peixoto ______________________________________________ 

Prof. Marcelo Santana Costa__________________________________________________ 

Profª Maria Martins_________________________________________________________ 

Profª Mariana Gomes de Oliveira _____________________________________________ 

Profª Priscila Rufino da Silva Costa ___________________________________________ 

Profª Regina Nunes da Silva ________________________________________________ 

Prof. Reinaldo Alves da Silva ________________________________________________ 

Profª Simone Stein _________________________________________________________ 

Prof. Vagner Herculano de Souza ______________________________________________ 
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